

CONGRESISTA MARIO MANTILLA EXHORTÓ A MINISTRA ELSA GALARZA UNA MAYOR REVISIÓN A LOS INFORMES EMITIDOS POR LA CARTERA QUE DIRIGE

Qué tipo de control existe en el Ministerio de Ambiente

Tenía los documentos en sus manos. Se trataban de dos informes presentados por el Ministerio de Ambiente, ambos de un mismo tema pero absolutamente contradictorios. Así el Primer Vicepresidente del Congreso Mario Mantilla probó que existe una completa descoordinación en la cartera que dirige la Ministra Elsa Galarza:

“Cómo es que en su ministerio existen serias contradicciones en los informes , específicamente del Río Colaraque en Chojata - Moquegua, el 8 de agosto de este año, se emite el informe 050 2017 en el que los puntos 76 al 87 y del 93 al 97 señala que en los análisis que se han hecho del Río Coralaque se han encontrado altas concentraciones de aluminio, arsénico, boro, cadmio, cobalto, boro, cobre, cobalto, manganeso, níquel, zinc, aluminio; que superan ampliamente los mínimos permitidos y sin embargo el 25 de agosto se emite el informe 161 tomando como base o referencia justamente el informe 050 y sorprendentemente en el punto 4.3 señala que de la evaluación realizada, se aprecia que no se ha acreditado la presencia de contaminación a la población y al ambiente por sustancias peligrosas , no sé qué grado de control tendrán Señora Ministra pero sinceramente estas contradicciones preocupan, un informe señala claramente que existen altos índices de diversos minerales y el otro señala que NO hay contaminación” señaló el congresista de Fuerza Popular.

Fue precisamente en la anterior sesión de la Comisión de Energía y Minas que el Congresista Mario Mantilla solicitó la presencia de la Ministra Elsa Galarza para que explique sobre este tema. La titular de esa cartera apenas presentó diapositivas con políticas de su sector y sus respuestas no fueron satisfactorias.

Agradecemos su difusión.